## Antrag 1 – Projekte 2010

(Einstimmig beschlossen)

Die Wiener Stadtleitung wird beauftragt, im Rahmen der Bundespartei und selbständig an verschiedenen Projekten gemeinsam mit anderen Bundesländern zu arbeiten. Für das Jahr 2010 unterbreiten wir 2 Projektvorschlage:

## 1) Projekt 65 Jahre Befreiung Österreichs vom Faschismus

In einer derartigen Projektgruppe sollen alle Bundesländer, die Interesse haben, vertreten sein. Gemeinsam sollen Inhalt, Datum und Ort (Orte) diskutiert und festgelegt werden.

## 2) Projektgruppe Landtagswahlen

Eine solche Projektgruppe, in der die Bundesländer Steiermark, Wien und bei Kandidatur Burgenland vertreten sind, sollen Möglichkeiten der aktiven Hilfe und gegenseitigen Unterstützung diskutiert werden und ein Erfahrungsaustausch über Ziele und Inhalte der Wahlkämpfe erfolgen.

## Begründung:

Im Interesse einer Verbesserung unserer Öffentlichkeitsarbeit und unter Nutzung vorhandener Ressourcen soll das bild der KPÖ in der Öffentlichkeit positiv dargestellt werden.